
Martin Bader
Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 28. Juli 2009, 14:41

Zitat von ninaahhh 

Hat das jemals jemand gesagt?

für was auch? man hat 6 Stürmer im Kader

ich leite daraus ab, daß man keine notwendigkeit in der verpflichtung von ausreichend guten
stürmern sieht, weil diese schon im hohen maße vorhanden sind!
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